

NYARIOS

Babinsa Koramil 1311-04/Lembo Tinjau Budidaya Jamur Tiram di Desa Lembobaru

Patar Jup Jun - MOROWALI.NYARIOS.COM

Oct 13, 2024 - 15:25



Morowali Utara (13 Oktober 2024) – Dalam upaya memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat, Babinsa Koramil 1311-04/Lembo, Serka Saripuddin, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan perangkat Desa Lembobaru. Kegiatan tersebut berfokus pada peninjauan langsung budidaya jamur tiram yang dijalankan oleh masyarakat setempat sebagai salah satu upaya

pemberdayaan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) desa.

Budidaya jamur tiram di Desa Lembobaru telah menjadi salah satu program unggulan yang mampu mendukung perekonomian masyarakat desa. Dalam kegiatan ini, Serka Saripuddin menyampaikan apresiasinya atas semangat dan kegigihan warga dalam mengembangkan usaha tersebut. Beliau menegaskan pentingnya sinergi antara Babinsa dengan masyarakat, guna mewujudkan ketahanan ekonomi di wilayah pedesaan.

“Kehadiran kami di sini selain untuk mempererat silaturahmi dengan perangkat desa dan masyarakat, juga bertujuan untuk memberikan dukungan moral serta memastikan setiap program UMKM di desa dapat berkembang dengan baik. Komsos ini adalah wujud nyata kedekatan dan kemanunggalan TNI dengan rakyat,” ungkap Serka Saripuddin.

Selain meninjau proses budidaya, Serka Saripuddin juga melakukan diskusi dengan perangkat desa dan para pelaku UMKM untuk mengetahui kendala yang dihadapi dan memberikan masukan terkait pengembangan usaha jamur tiram. Melalui kegiatan ini, Babinsa Koramil 1311-04/Lembo berkomitmen untuk terus mendampingi warga dalam menjalankan usaha mereka, serta menciptakan iklim usaha yang kondusif di wilayah binaan.

Kepala Desa Lembobaru, Bapak Hasanudin, menyambut baik kehadiran Babinsa yang selalu aktif dalam berbagai kegiatan di desa. “Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari Babinsa. Kehadiran TNI melalui Babinsa di tengah masyarakat memberikan rasa aman dan motivasi bagi kami untuk terus bekerja keras dalam membangun desa,” ujar Bapak Hasanudin.

Usaha budidaya jamur tiram di Desa Lembobaru diharapkan dapat menjadi salah satu solusi dalam meningkatkan perekonomian masyarakat setempat, terutama dalam menghadapi tantangan ekonomi pasca-pandemi. Kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya bersama TNI dan masyarakat untuk menciptakan kemandirian pangan dan ekonomi.

Melalui Komsos yang dilakukan secara rutin, Babinsa diharapkan dapat menjadi penghubung yang mempererat tali persaudaraan antara TNI dan masyarakat serta terus mendukung program-program pemberdayaan di wilayah binaannya.